

DE COAHUILA

# Provocó GM reajuste en siete empresas

HILDA SEVILLA / LA VOZ

La suspensión de incentivos a los autos eléctricos en EUA, provocó movimientos en la empresa automotriz y sus proveedores



SALITLLO, COAH. - La secretaria del Trabajo en Coahuila, Nazira Zogbi Castro, dio a conocer que al menos siete empresas, entre ellas General Motors (GM), realizaron recientemente ajustes en su plantilla laboral que afectaron a aproximadamente

2 mil 500 trabajadores, principalmente en la región Sureste de Coahuila.



# LA VOZ

DE CD. ACUÑA

\$10.00 Ejemplar  
Viernes 30 de Enero de 2026

Año XXXVIII No. 14.100  
Cd. Acuña, Coahuila

# Presiona EU a México en tema de seguridad

HILDA SEVILLA / LA VOZ  
[www.periodicodelavoz.com.mx](http://www.periodicodelavoz.com.mx)



## Afectan despidos al comercio local

“Las ventas están muy bajas y ya se siente el daño en la economía de las familias. El cliente dejó de comprar artículos no esenciales, y eso nos pega directamente en los negocios”



EMILIO GALLEGOS / LA VOZ  
[www.periodicodelavoz.com.mx](http://www.periodicodelavoz.com.mx)

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - La pérdida de empleos en el sector industrial ya comienza a reflejarse con fuerza en el comercio local, donde las ventas han caído de manera considerable y algunos negocios analizan nuevos recortes de personal para hacer frente a un inicio de año especialmente complicado.

Héctor Rodríguez López, economista y co-

SALITLLO, COAH. - La revisión del Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC) ya comenzó a generar señales de presión por parte del gobierno estadounidense, particularmente para reducir los beneficios que actualmente tiene México, señaló Jaime Guerra, Vicepresidente Nacional de la CANACINTRA.

El empresario indicó que, aunque existen cuestionamientos sobre la continuidad del acuerdo, su permanencia es indispensable, ya que Estados Unidos no tiene la capacidad de producir por sí solo todo lo que demanda su mercado y destacó que la fortaleza de



Jaime Guerra, Vicepresidente Nacional de la CANACINTRA.

aunque bajo nuevas condiciones que se definirán en julio, cuando concluya formalmente el proceso de revisión.

Uno de los principales puntos de presión por parte de Estados Unidos, dijo, es el tema de seguridad en México, particularmente por la situación que enfrentan algunos estados del país. En contraste, el tema migratorio ha perdido fuerza en la agenda bilateral.

Otro factor clave es el interés estadounidense por frenar el crecimiento de China y limitar su influencia en la región.

Finalmente, Jaime Guerra afirmó que las cámaras participan activamente en la elaboración de recomendaciones rumbo a la renegociación del tratado, por lo que se mantiene un seguimiento puntual a su desarrollo.



## Vienen megaobras para Coahuila: Manolo

Un paquete de megaobras de infraestructura vial y carretera para la entidad, en el que se invertirán miles de millones de pesos.



Buscan engordar a su ganado.

## Urgen ganaderos se reabran las fronteras

ÁNGEL GARCÍA / LA VOZ  
[www.periodicodelavoz.com.mx](http://www.periodicodelavoz.com.mx)

vos de comercialización.

Alberto de Luna, productor ganadero, señaló que ante la falta de respuestas oficiales han comenzado a evaluar otros canales para colocar el ganado, principalmente en el mercado nacional. Indicó que el riesgo del gusano barrenador persiste, ya que podría ingresar a la región a través de la fauna silvestre, una situación difícil de controlar.

LOCAL / PÁG. 2



El regidor Juan Carlos Álvarez enfrenta una denuncia por presunto incumplimiento de obligaciones alimentarias durante 16 años.

LOCAL / PÁG. 2

## Denuncian a regidor del PT por adeudo alimentario

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ  
[www.periodicodelavoz.com.mx](http://www.periodicodelavoz.com.mx)

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - El regidor Juan Carlos Álvarez, representante del Partido del Trabajo (PT) en el Cabildo de Piedras Negras, enfrenta una denuncia formal por el presunto incumplimiento de sus obligaciones ali-

mentarias, al señalarse que durante 16 años habría evitado la manutención de su hija.

La acusación fue presentada por la asesora jurídica Ariana Denisse García Bosque, quien además dio a conocer la existencia de un señalamiento por presunto abuso sexual contra la madre de la menor, cuando

esta era adolescente. De acuerdo con la abogada, el funcionario habría ocultado de manera deliberada sus ingresos para evitar el pago de la pensión alimenticia. Precisó que durante los primeros diez años de vida de la menor no se realizó pago alguno, a pesar de que el regidor ha ocupado el cargo en tres ocasiones, con percepciones mensuales que, aseguró, superaban los 30 o 40 mil pesos.

Y PRESUNTO ABUSO

LOCAL / PÁG. 2

